
西貢區議會交通及運輸委員會  

劉偉章主席及全體委員：   

 

2018 年 1 月 18 日  

西貢區議會交通及運輸委員會提出動議  

 

要求重新檢視環保大道車速限制，  

儘快重鋪路面，並研究其他方案打擊重型車超速超載  

 

背景  

本月 2 日，一部吸缸車在將軍澳環保大道駛入工業邨，到日出康

城附近突然失控，向左鏟上行人路再撞向山坡，司機被困車內。

環保大道往將軍澳工業邨交通擠塞逾 4 小時。事實上，大批居民

及我們一直反映環保大道的交通安全問題。多年來我們亦要求在

部分路段增加偵測車速攝影機，以打擊重型車超速、超載的情況，

惟運輸署未有計劃增加。發生意外的路段車速限制為每小時 70

公里，環保大道尚有部分路段車速限制為每小時 50 公里，我們

認為政府應該全面檢視環保大道車速限制及研究改善方案。  

 

動議  

1. 全面檢視環保大道車速限制及研究改善方案；  

2. 儘快重鋪環保大道 (邵氏影城 -首都 )路面，我們早於去年年初

已要求重鋪以上一段凹凸不平的路面，惟至今運輸署及路政

署仍未安排到合適時間處理；  

3. 在環保大道與石角路的十字路口加設車速攝影機；  

4.  研究在環保大道限制重型車只能靠左行駛、或限速行駛等方

法，以打擊超速、超載問題。  

 

本動議論文件「要求重新檢視環保大道車速限制，儘快重鋪路面，

並研究其他方案打擊重型車超速超載」，提呈  2018 年 1 月 18 日

西貢區議會交通及運輸委員會會議。  

 

 

 

      

動議  張美雄議員      

 

 

    

     

和議  方國珊議員   陳繼偉議員   

 

2018 年 1 月 3 日  
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